

Antrag Nr. 16-F-02-0015

CDU

Betreff:

Mainbrücke Kostheim
- Antrag der CDU-Rathausfraktion vom 22.08.2016 -

Antragstext:

Der Allgemeinen Zeitung vom 19.08.2016 konnte man entnehmen, dass die Landeshauptstadt Wiesbaden bis Mitte September dieses Jahres eine Stellungnahme zur Sanierung bzw. zum Neubau der Mainbrücke zwischen Mainz-Kostheim und Ginsheim-Gustavsburg abzugeben hat. Dazu sei bereits eine Machbarkeitsstudie in der Behördenabstimmung.

Der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr möge daher beschließen:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten zu berichten,

1. wann konkret mit der Sanierung bzw. mit dem Neubau der Mainbrücke zwischen Mainz-Kostheim und Ginsheim-Gustavsburg zu rechnen ist;
2. wie die Verkehre während der Restaurierung/während des Neubaus umgeleitet werden sollen bzw. an welcher Stelle eine mögliche Ersatzbrücke realisiert werden soll;
3. welche Zielrichtung die Stellungnahme der Landeshauptstadt Wiesbaden zu den Planungen von Hessen Mobil verfolgt und welche konkreten Hinweise diese beinhaltet;
4. wie die Wünsche des Ortsbeirates Kostheim bewertet werden, künftig den durch den Kostheimer Ortskern fließenden Lkw-/Schwerverkehr fernzuhalten.

Wiesbaden, 24.08.2016

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Julian Prigge
Fraktionsreferent